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Abstract (en)
The mobile drier consists of a drying chamber (3) to receive the material to be dried and a technical module with an air drier and ventilator between
an intake and an outlet. The technical module and drying chamber are assembled in a single housing which has a duct (11) connected to the output
of the technical module, the duct being partly deformable and inflatable by the pressure of air (21) passing through it, and partly rigid to direct the air
through outlets (12) towards one of the chamber's walls, which are made from an insulating material.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif pour le pré-séchage et/ou le séchage d'un chargement d'objets, par exemple un chargement de pièces de bois,
du type comportant une chambre de séchage (3) dans laquelle est placé le chargement d'objets à sécher, un module technique (5) comportant au
moins des moyens de séchage d'air et de ventilation ainsi qu'au moins une entrée de reprise d'air (6) et au moins une sortie (7) d'air de séchage,
caractérisé en ce que le module technique (5) et la chambre de séchage (3) sont placés dans la même enceinte (2) qui comporte une gaine (11)
de soufflage d'air raccordée en sortie (7) du module technique qui est : o pour partie gonflable et déformable pour que, sous l'effet de la pression
de l'air (21) issu du module technique, elle s'adapte à la conformation d'une surface du chargement, o et pour partie rigide pour diriger l'air sortant
d'une pluralité d'ouies vers une des parois de l'enceinte utilisée comme renvoi d'air. Application : unité mobile de séchage <IMAGE>
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